

MÁS DE MEDIO MILLAR DE ESCOLARES, LLAMADOS A PARTICIPAR EN LA VI FIESTA DEL MINIBASKET

Vva. de la Cañada, 4 de mayo.- La Concejalía de Deportes y el Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada organizan, por sexto año consecutivo, la Fiesta del Minibasket. Se desarrollará los días 8 y 12 de mayo, de 10:00 a 12:00 horas, en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avda. del Polideportivo, s/n). En la cita deportiva, colaboran también la Universidad Alfonso X El Sabio y la Federación de Baloncesto de Madrid.

Fomento del deporte

El objetivo de la iniciativa- explica el Concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez- “es fomentar la práctica del deporte y, en concreto del Baloncesto, entre la población infantil de nuestro municipio. El deporte, además de fundamental para la formación física, aporta valores tan importantes como el afán de superación o el trabajo en equipo”.

En la VI Fiesta del Minibasket participarán escolares, con edades comprendidas entre los 9 y 11 años, de los centros educativos del municipio. Divididos por equipos, realizarán distintos juegos y actividades que les enseñarán las principales técnicas del Baloncesto y ayudarán a descubrir sus habilidades para la práctica de esta disciplina deportiva. Las actividades estarán guiadas por monitores, alumnos de la Asignatura de Baloncesto de la Licenciatura de “Ciencias de la actividad física y el deporte” de la Universidad Alfonso X “El Sabio”.